
Protokoll der 32. Jahreshauptversammlung vom 09.07.2021 
 

TOP 1 
Eröffnung und Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 
Der 1. Vorsitzende Marc Geurten begrüßte die anwesenden 29 Mitglieder zur 
32. Jahreshauptversammlung. In seiner Begrüßungsansprache verwies er 
auf die fristgerecht ergangene Einladung (E-Mail, Mitteilungsblatt) und 
wünschte der Versammlung einen harmonischen Verlauf. 

 

TOP 2 
Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Marc Geurten stellte die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. 

 
TOP 3 
Weitere Anträge zur Tagesordnung 
Aus der Versammlung heraus wurden keine weiteren Anträge zur 
Tagesordnung gestellt. 

 
TOP 4 
Bekanntmachung und Genehmigung der Niederschrift vom 10.01.2020 
Das Protokoll der letztjährigen Versammlung war im Vorfeld allen Mitgliedern 
zugegangen und wurde auf Antrag des Vorsitzenden von den anwesenden 
Mitgliedern einstimmig genehmigt. 

 

TOP 5 
Sachstand / Jahresbericht des 1. Vorsitzenden 

 

Zu Beginn seines Sachstandsberichts bat der Vorsitzende die anwesenden 
Mitglieder sich von ihren Plätzen zu erheben und gemeinsam der im letzten 
Jahr verstorbenen Vereinsmitglieder mit einer Schweigeminute zu gedenken. 

 
In seinem Sachstandsbericht ging der 1. Vorsitzende auf die folgenden 
Punkte näher ein: 

 

Zunächst bedankte sich Marc Geurten bei allen Helfern, Aktivposten, 
Mannschaftsführern und Vorstandsmitgliedern für die im abgelaufenen Jahr 
durchgeführten Arbeiten und Aktivitäten. Marc betonte den aus seiner Sicht 
positiven Umstand, dass nicht alle anstehenden Arbeiten letztlich bei ihm 
landen würden. 
Im Folgenden befasste sich der Vorsitzende mit den Entwicklungen in 
verschiedenen Teilbereichen des Vereins und bilanzierte dabei die 
negativen und positiven Aspekte: 



Die am 15.02.2020 durchgeführte Winterwanderung führte eine 25 
Personen zählende Gruppe zum neu renovierten Vereinsheim, wo noch 
einige gesellige Stunden verbracht wurden 

 
Erneut sehr erfreulich war die positive Resonanz auf den gemeinsamen, 
stimmungsvollen Bowling-Abend am 13.03.2020 in Koblenz mit insgesamt 
29 Teilnehmern. 

 
Die aufgrund der Corona Pandemie eingeschränkte Medenrunde im Jahr 
2020 fand mit insgesamt 8 Mannschaften des TC Nickenich statt. Die HE 
65 und DA 40 Mannschaft stimmten gegen eine Teilnahme an den 
Medenspielen und wurden abgemeldet. 

 
Das nach Abschluss der Medenspiele durchgeführte Sommerfest am 
11.Juli 2020 war mit rund 50 Teilnehmern ein voller Erfolg. Da die Corona 
Bestimmungen rechtzeitig gelockert wurden, fand das Fest unter fast 
normalen Umstanden statt. 

 

Das von Patrick Ley organisierte Blitzdoppel Turnier fand im September 
statt, und war mit 14 teilnehmenden Doppelpaaren ein voller Erfolg. 

 
Auch bei dem am 3. Oktober 2020 durchgeführte Mixed-Turnier waren 10 
Doppelpaare am Start. 

 

Das traditionelle Abschlussfest und die Teilnahme am Nickenicher 
Weihnachtsmarkt fielen der 2. Welle der Corona Pandemie zum Opfer und 
mussten abgesagt werden. 

 
Die baulichen Maßnahmen hatten folgende Schwerpunkte : 

- Erneuerung der Linien auf Platz 1 & 2 
- Es wurden 2 weitere Sitzgarnituren für den Pavillon angeschafft. 
- Die Stereoanlage erhielt 4 neue Musikboxen 
- Der Geräteraum wurde verputzt und gestrichen 
- Am Eingang wurde ein beleuchtetes TC Nickenich-Schild angebracht. 
- Die Begrenzung zu Platz 2 wurde mit neuen Pflanzsteinen erneuert. 
- Der Eingangsflur wurde gestrichen 
- Der Eingangsbereich wurde eingefasst und mit einem Splittbeet und 

einer nostalgischen Sitzgruppe verschönert. 

 
 

Bezüglich der anstehenden Saison 2021 gab Marc Geurten folgenden 
Ausblick : 

 

Die aktuelle Mitgliederzahl zum 01.07.2021 stieg von 147 auf 162! 



Medenrunde 2021 mit 10 Erwachsenenmannschaften. 

Veranstaltungen 

• Sommerfest und Blitzdoppelturnier 17.07.2021 

Baumaßnahmen 

 

• Terrassenerweiterung 
• Erweiterung des Daches hinter dem Clubhaus 
• Zuwegung zu Platz 4 herrichten 
• Erneuerung der Zuschauerbänke 
• Eigener Internetanschluss 
• Einheitliche Trainingsanzüge 

 
TOP 6 
Bericht Sportwart 
Sportwartin Birgit Remy bilanzierte in einem ausführlichen Bericht den 
sportlichen Verlauf der abgelaufenen Medenrunde und der vereinsinternen 
Turniere. Insgesamt hat der Verein nach wie vor mit einer beachtlichen 
Anzahl von Mannschaften an der Medenrunde teilgenommen. 
Im Jahr 2020 sind 7 Mannschaften im Erwachsenenbereich in der 
Medenrunde aktiv. 
Die Platzierung und Durchführung der Trainingsabende erfolgt zu den 
gewohnten Terminen. 

 
TOP 7 
Bericht Kassenwart 
Joachim Weller trug den erfreulichen Kassenbericht vor. Die Ein- und Aus- 
gabensituation gestaltete sich aufgrund der stabilen Mitgliederzahlen und 
der insgesamt sehr umsichtigen Kassenführung vergleichsweise positiv. 
Aufgrund der weiterhin guten Kassenlage können die notwendig geworde- 
nen Renovierungsprojekte im und um das Tennisheim herum weiterhin auf 
der Basis gesicherter Finanzen durchgeführt werden. 

 
Bericht der Kassenprüfer 
Anschließend wurde von der verantwortlichen Kassenprüferin Ellen Seifert 
die sehr übersichtliche, transparente, satzungsgemäße und einwandfreie 
Führung der Kasse durch den Kassenwart lobend herausgestellt. 

 
TOP 8 
Entlastung des Vorstandes 
Die Entlastung des Vorstandes wurde von Christoph Müller beantragt. 
Er hatte zuvor mit Kerstin Wilbert die Vereinskasse geprüft 



Der Entlastung wurde einstimmig stattgegeben. 
 
TOP 9 
Neuwahl des Vorstandes 

Zuerst bedankte sich Marc Geurten bei den ausscheidenden Vorstandsmit- 
gliedern Achim Mürtz und Winfrid Röder für íhren Einsatz im Vorstand. Mit 
verdientem Applaus und einer kleinen Anerkennung in Form eines Präsents 
ging man dann zur Wahl des neuen Vorstands über. 

Die Wahl erfolgte offen und die von Marc Geurten vorgestellten Wahlvor- 
schläge wurden einstimmig angenommen. 

 
1. Vorsitzender : Marc Geurten 

2. Vorsitzender : Uli Gouverneur 

Geschäftsführer : Patrick Ley 

Kassenwart : Joachim Weller 

Sportwart : Eugen Welter 

Sportwart : Birgit Remy 

Jugendwart und Trainer : Friedhelm Daun 

Platzwart : Christoph Müller 

Beisitzer: Patricia Daun 

Beisitzer: Ruth Bauer 

Beisitzer: Mechthild Prca 

Beisitzer: Alexander Kutz 

 
TOP 10 
Neuwahl eines Kassenprüfers 
Einstimmig wurde Andreas Schwarz als neuer Kassenprüfer gewählt. Er wird 
im Haushaltsjahr 2021 zusammen mit Kerstin Wilbert als Kassenprüfer-Team 
fungieren. 

 
TOP 11 
Änderung der Beitragsordnung 

 

Da in der aktuellen Beitragsordnung die Regelungen für Gastspieler nicht 
oder nicht eindeutig beschrieben sind, ist eine Ergänzung der 
Beitragsordnung erforderlich. 

 
Ziffer 1 Absatz 1.8 der Beitragsordnung wird wie daher wie folgt neu gefasst: 



1.8 Gastspielregelung: 
a. Gäste können mit Mitgliedern des TC Nickenich 88 e.V. auf der Anlage 
gegen Gastgebühr (nicht häufiger als dreimal pro Saison) spielen. Die 
Gastgebühr beträgt 5,00 € pro Gast, höchstens 10,00 € pro Platz. 
b. Spieler, die Mitglieder in anderen Vereinen sind, sind im Rahmen einer 
Spielgemeinschaft mit einer Mannschaft unseres Vereins von der Zahlung 
eines Gastbeitrages befreit. 
c. Aktive Mitglieder anderer Vereine, die zusammen mit Mitgliedern 
unseres Vereins Tennis spielen wollen (keine Spielgemeinschaft), können 
eine Gastspielerlaubnis erhalten. Der Beitrag hierfür kostet 80,00 € pro 
Saison. Dies gilt auch dann, wenn diese Gäste in einer Mannschaft unseres 
Vereins spielen Die Regelungen gelten ab der Saison 2021. 

 
Der Vorstand hat das Recht, ausnahmsweise bei Bedürftigkeit Beiträge zu 
stunden oder zu erlassen 

 

Diese Änderung der Beitragsordnung wurde einstimmig genehmigt. 
 
TOP 12 
Beauftragung des Vorstandes Planungen für die Sanierung von zwei 
Plätzen und Anbringung einer Flutlichtanlage voranzutreiben und in 
Auftrag zu geben. 

 
Die Plätze 1 & 2 sind sanierungsbedürftig und müssen von Grund auf saniert 
werden., da nach Regenfällen das Regenwasser kaum noch abläuft. 
Marc Geurten stellte die Pläne des Vorstandes für die Sanierung und 
Umgestaltung dieser Plätze als Ganzjahresplätze und die Anbringung einer 
Flutlichtanlage vor. 

 
Die Gesamtkosten der Maßnahme belaufen sich auf ca. 100.000,00 €. Hierfür 
sind bzw. werden Zuschüsse und Spenden in Höhe von ca. 70.000,00 € 
erwartet. 
Werden diese Zuschüsse bzw. Spenden bewilligt, bliebe für den Verein eine 
Eigenbeteiligung  von ca. 30.000,00 €. Diese  würde  über ein Darlehen  
finanziert. 
Nach reger Diskussion kam die Versammlung zu dem Schluss, dass diese 
Baumaßnahme als alternativlos anzusehen ist, wenn entsprechende 
Fördermittel bewilligt werden. 
Über die Fördermittel des Kreises wird im September im Kreistag beraten. 
Die Versammlung stimmte einstimmig dafür die Baumaßnahme in Auftrag zu 
geben, wenn die Fördermittel in etwa in der angenommenen Höhe zugesagt 
sind. 

 

TOP 13 
Verschiedenes 



Zum Punkt Verschiedenes gab es keine weiteren Wortmeldungen. 
 
Marc Geurten bedankte sich bei allen Anwesenden für den harmonischen und 
konstruktiven Sitzungsverlauf. Mit einem Freigetränk auf Kosten des Vereins 
erfolgte um 21.30 Uhr der nahtlose Übergang zum gemütlichen Teil. 

 
 
 
 
 

Protokollführer: Eugen Welter   1. Vorsitzender: Marc Geurten 




